

Wels, 5. September 2022

Sehr geehrte Eltern!

Der Schulbeginn naht mit großen Schritten und für Ihr Kind beginnt nun ein neuer Lebensabschnitt. Die Klassenzuteilung erhielten Sie bereits, nun dürfen wir Sie mit einigen Informationen versorgen.

Unsere geschätzte Sekretärin, Frau Eva Mallinger, ist im Sommer überraschend nach einem Herzinfarkt verstorben. Die Beerdigung am 29.8. wurde zu einer berührenden Feier, die ihre Lebensfreude widerspiegelte. Im Rahmen des Eröffnungsgottesdienstes am 12.9. werden wir zu Beginn ihrer Person gedenken. Wir trauern um Frau Mallinger als eine engagierte Sekretärin, die unsere Schule prägte und mit großem Herz ihrer Arbeit nachging.

Frau Dragana Suta, die Nachfolgerin von Frau Gudrun Wolkerstorfer, hat nun bereits begonnen, sich einzuarbeiten und wurde dabei von dieser mit großer Bereitschaft unterstützt. Bis zur Nachbesetzung und Einschulung einer weiteren Sekretärin oder eines Sekretärs als Nachfolge für Frau Mallinger müssen wir uns im Sekretariatsbereich auf wesentliche Kernaufgaben konzentrieren. Dafür ersuche ich um Verständnis. Das Sekretariat ist ab sofort von 7:30 bis 12:30 geöffnet und telefonisch erreichbar.

Grundsätzlich erfolgt die Information von Seiten der Schule über die Homepage und das Kommunikationssystem WebUntis. Informationen dazu (Benutzeranlage, Bedienung, Eintragen der Entschuldigungen etc.) wird es zeitnah am Elternabend am 21.9. geben. Wenn möglich, installieren Sie bereits die App (hier der [Link](#) zu den Downloads, Sie finden diese ganz unten auf der Homepage).

### Einige Informationen für die erste Schulwoche

Montag, 12.9.2022 – 09:00 Uhr: Eintreffen der Schüler\*innen im Klassenraum der 5b/c im dritten Stock (Stiege direkt beim Haupteingang)  
11:00 Uhr: Gottesdienst in der Vogelweider Kirche  
Dauer ca. 1 Stunde, die Unterstufenklassen werden zurück zur Schule begleitet, die Oberstufe vor Ort entlassen

Mittwoch, 14.9. Gemeinschaftstag der 5b auf der Hochsteinalm, Altmünster.

Ab Dienstag, 13.9.2022 findet der Unterricht wie in WebUntis abgebildet statt.

Weitere Details zur ersten Schulwoche werden auch zeitnah auf unserer Homepage veröffentlicht.

Das Ministerium hat die **Corona-Präventionsmaßnahmen** für das Schuljahr 2022/23 veröffentlicht. Es steht unter dem Motto: „Mit Corona leben lernen.“

An den ersten drei Schultagen werden wir in den Klassen freiwillige Antigen-Tests durchführen. Für die zweite Woche bekommt jedes Kind 3 Antigentests mit nach Hause. Sonst sind derzeit keine weiteren Maßnahmen verpflichtend vorgesehen.

Allerdings ermöglicht das Ministerium positiv getesteten Schüler\*innen, weiter am Unterricht teilzunehmen, wenn sie symptomlos sind und durchgehend eine Maske tragen. Die meisten Bundesländer setzen diese Maßnahme in ihren Landesschulen nicht um. Auch viele Experten\*innen halten dies für nicht richtig. Es gibt mehrere Argumente dagegen:

- Auch symptomlos an Corona erkrankte Menschen können andere anstecken.
- Masken reduzieren das Risiko einer Infektion, aber verhindern es nicht. Das gilt vor allem, wenn man lange Zeit so nahe beisammensitzt, wie das in Schulklassen der Fall ist.
- Man kann von Kindern nicht erwarten, dass sie diese Maßnahme tagelang lückenlos umsetzen;

aber eine Kontrolle dieser Maßnahme ist in einer Schule unserer Größe nicht möglich.

Unsere dringende Bitte lautet daher: Wer krank ist, möge zu Hause bleiben.

Herzlichen Dank für die Kugelschreiber, die uns für die Schule im Slum von Cartagena, Kolumbien zur Verfügung gestellt wurden. Wir konnten sie verteilen und sie haben große Freude bereitet.

Einen guten Start ins Schuljahr und entspannte letzte Ferientage

Mag. Georg König  
Schulleiter